

# ACTUALITÉS

📅 01 juillet 2017

Pierre Bellemare - [pbellemare@lexismedia.ca](mailto:pbellemare@lexismedia.ca)

## Un parc à caractère unique à Ville Saint-Gabriel

Appellation officielle



PLEIN AIR. Une désignation commune devient officielle à Ville Saint-Gabriel. L'espace vert prenant place entre l'église, le CLSC et l'ancien presbytère y devient le parc du presbytère.

Une brève cérémonie a officialisé la chose, le mercredi 28 juin. Un panneau indiquera l'appellation, d'ici peu de temps.

#### Carrefour

«Il a été décidé que l'endroit portera cette désignation car le parc offre un point de vue privilégié sur le cœur de la vie catholique gabrielloise d'autrefois», a précisé le maire de l'endroit, Gaétan Gravel.

Il en a parlé comme d'un carrefour de la présence religieuse et de la vitalité artistique de la ville qui permet de s'arrêter et d'en apprendre davantage sur les magnifiques bâtiments qui entourent le parc.

On peut en effet y admirer l'ancien couvent, aujourd'hui le CLSC, l'église ainsi que l'ancien presbytère.

De plus, deux œuvres d'art publiques y sont installées. Il s'agit de celles de Dominique Pothier et Yves Louis-Seize. Cette dernière œuvre marque l'entrée principale du parc.

Le parc du presbytère est muni de lampes solaires, de bancs, de tables à pique-nique et de poubelles.

Par ailleurs, fruit d'une belle collaboration entre la ville et AGIR Maskinongé, un jardin d'eau pluvial y a été aménagé.

Ainsi, il est désormais possible de récupérer les eaux de pluie de plusieurs rues avoisinantes qui posaient auparavant des problèmes d'érosion et d'inondation, diminuant du coup la pollution dans le lac Maskinongé. (P.B.)